DIARIO BASTA

CAE LA PARTICIPACIÓN ELECTORAL DE JÓVENES EN EL EDOMEX

• En el último proceso electoral en el Estado de México ocurrida en el año 2021, la participación de jóvenes retrocedió 48 por ciento, es decir que de los 2.6 millones de personas jóvenes que votaron en la elección presidencial del año 2018, dejaron de sufragar 858 mil 704 electores de esos grupos etarios. Un estudio del Instituto Nacional Electoral (INE) refiere que en 2018 se registró un alto nivel de participación ciudadana que, quizá fue producto de la gran capacidad de convocatoria que tuvo el ahora presidente, Andrés Manuel López Obrador. REDACCIÓN

